
あいち民研企画 ＧＩＧＡスクール構想下の教育の今を問う 
1 人 1 台タブレット端末配付が完了した現在の学校の状況はどのようになっているでしょうか？ タブレットは

実際にはどのように使われているのでしょうか？ 現場からの発言を聞き、皆さんで考えていきましょう！ 

日時； 2023 年 １１月２５日（土）13:30～16:00  

会場； イーブルなごや（地下鉄「東別院」下車・徒歩 5分）第 1集会室 

参加費； 無料（会員以外の方も参加できます） 

日程； （13:15 受付開始）       

13:30        開会 あいさつ 

   13:35～14:35  問題提起発言（ ３人の方を予定 ） 

    14:40～15:55 質疑討論・意見交流 

    15:55～16:00 まとめ・閉会          

コメンテーター；子安 潤さん（中部大学） 

話し合いたいこと； （予定ですので、ご意見をお寄せください） 

※ 今、学校現場ではどのようにタブレットが使われているか 

※ ＩＣＴ化のメリット      ※ タブレットを使った授業は、「個別最適」を実現できる？     

※ 学習に困難を抱えている子にとってのＩＣＴ   ※ ＩＣＴ化の中で大事にしたいこと・落としてはならない観点とは？ 

               主催：あいち県民教育研究所  office@aichi-minken.sakura.ne.jp  

※ 今の学校の授業は、数年前と比べＩＣＴ化が急激に進

み、大きく変わってきています。この変化をどう把握し

たらいいのでしょうか。いろいろな立場からの発言を

受けて、皆さんで交流し、授業のあり方・教育で大事に

したいこと･･･を一緒に考えていきましょう！ 
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